

KIM

Mayjen TNI Rafael Pimpin Sertijab 1 Pati TNI-AD dan 10 Pamen di Lingkungan Kodam Brawijaya

Riansyah - SURABAYA.KIM.WEB.ID

Feb 24, 2024 - 20:38



SURABAYA- Serah terima jabatan saat ini berlangsung di lingkungan Kodam V/Brawijaya. Sertijab yang digelar di Gedung Balai Prajurit Makodam V/Brawijaya, Surabaya pada Sabtu (24/02/2024) itu, ditujukan pada satu Perwira Tinggi (Pati) dan sepuluh Perwira Menengah (Pamen) di lingkungan dan jajaran Kodam.

Terdapat beberapa jabatan itu, adalah Kapok Sahli Pangdam V/Brawijaya, Danrem 083/Baladhika Jaya, Asops Kasdam, Danbrigif 16/WY, Dandenmadam, Kapaldam, Kainfolahtha, Kababinminvetcatdam, Kabintaljarahdam, Kapendam, dan Kasetumdam.

Untuk jabatan Kapok Sahli Pangdam yang sebelumnya dijabat oleh Brigjen TNI Totok Suhartono, secara resmi digantikan oleh Brigjen TNI Ramli. Danrem 083/Baladhika Jaya yang sebelumnya dijabat oleh Brigjen TNI Jamaludin, kini digantikan oleh Kolonel Inf Setyo Wibowo.

Sedangkan, untuk jabatan Asops Kasdam Brawijaya yang sebelumnya dijabat oleh Kolonel Inf Setyo Wibowo, secara resmi digantikan oleh Kolonel Inf Eko Setyawan. Danbrigif 16/Wira Yudha yang sebelumnya dijabat Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto, saat ini digantikan oleh Letkol Inf Taufik Ismail.

Selain itu, juga terdapat jabatan Dandenmadam V/Brawijaya yang sebelumnya dijabat oleh Kolonel Inf Timmy Prasetya, secara resmi digantikan oleh Kolonel Inf Agus Faridianto. Untuk jabatan Kapaldam V/Brawijaya beralih ke Letkol Cpl Affianto. Jabatan Kapaldam, sebelumnya diemban oleh Kolonel Cpl Daniel Cristof Hutubessy.

Tak hanya itu, sertijab tersebut juga bergulir pada jabatan Kainfolahtheadam. Jabatan yang sebelumnya diemban oleh Kolonel Chb Syahril Syam tersebut, kini digantikan oleh Letkol Inf Yudi Biarto.

Kababinminvetdam V/Brawijaya dari Kolonel Inf Idang Ismail, resmi digantikan oleh Kolonel Inf Adhe Hansen. Kabintaljarahdam V/Brawijaya dari Kolonel Inf Joni Arsyah, kini digantikan oleh Kolonel Inf Idang Ismail.

Untuk tugas dan tanggung jawab Kapendam V/Brawijaya yang sebelumnya diemban oleh Kolonel Inf Rendra Dwi Ardhani, kini beralih pada Letkol Kav Donan Wahyu Sejati. Sedangkan Letkol Kav Akhmat Sukron yang sebelumnya menjabat Kasetumdam, kini digantikan oleh Letkol Chb (K) Tiurma Theresia LT.

Melalui amanatnya, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay menjelaskan, prosesi serah terima jabatan merupakan bagian dari proses pembinaan personel, sekaligus regenerasi kepemimpinan dalam rangka membangun organisasi TNI-AD, khususnya Kodam Brawijaya agar lebih PRIMA.

“PRIMA sendiri memiliki arti, yaitu Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif,” jelas Pangdam.

Apresiasi pun tak lepas diungkapkan Pangdam terhadap para pejabat sebelumnya selama mengemban tugas di Makodam V/Brawijaya. Mayjen TNI Rafael berharap, pengalaman tugas selama di Kodam, bisa dijadikan bekal dalam mengemban tugas di Satuan baru.

“Untuk pejabat baru, saya minta untuk segera melakukan terobosan maupun gebrakan yang nantinya bisa membawa kemajuan organisasi. Sehingga, tidak bersifat biasa atau normatif saja. Pejabat harus memiliki imajinasi, inovasi, visi dan misi, serta harapan dan cita-cita yang tinggi,” tegas Mayjen TNI Rafael. (*)